



**NGO**

**Kodim 0707/Wonosobo dan Polres  
Wonosobo Gelar Latihan Bersama  
Sispamkota, Siapkan Pengamanan Pilkada  
2024**

**Agung widodo - WONOSOBO.NGO.WEB.ID**

Aug 21, 2024 - 17:55



*Foto: Kegiatan Kodim 0707/Wonosobo bersama Polres Wonosobo mengadakan latihan bersama Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di Alun-alun Wonosobo, Jawa Tengah, Rabu (21/08/2024).*

WONOSOBO- Dalam rangka menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang semakin dekat, Kodim 0707/Wonosobo bersama Polres Wonosobo mengadakan latihan bersama Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di Alun-alun Wonosobo, Jawa Tengah, Rabu (21/08/2024).

Kegiatan ini melibatkan petugas gabungan dari anggota Kodim 0707/Wonosobo, anggota Polres Wonosobo, BPBD Wonosobo, Basarnas Wonosobo, Satpol PP Wonosobo, dan PMI Wonosobo. Latihan ini digelar untuk memastikan kesiapan aparat dalam menjaga stabilitas keamanan selama proses Pilkada berlangsung.



Bupati Wonosobo, Afif Nurhidayat, dalam sambutannya menegaskan bahwa potensi kerawanan dalam Pilkada sangat tinggi. Menurutnya, para kontestan Pilkada hanya siap untuk menang, namun tidak siap menerima kekalahan.

"Jika mereka kalah, kemungkinan besar mereka akan mencari cara agar tetap bisa menang. Inilah yang menjadi tantangan bagi kita semua untuk menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Wonosobo, AKBP Donny Sardo Lumbantoruan, menekankan pentingnya pengamanan ekstra dalam mengawal pesta demokrasi ini.

"Pengamanan Pilkada tidak bisa hanya mengandalkan satu pihak saja. Dibutuhkan keterlibatan seluruh komponen masyarakat. Oleh karena itu, latihan bersama ini sangat penting agar semua pihak memahami tugas dan tanggung jawab masing-masing," jelasnya.

Dandim 0707/Wonosobo, Letkol Inf Helmy, yang diwakili oleh Pasi Ops Kapten Arm Suyitno, menambahkan bahwa keamanan wilayah adalah tanggung jawab bersama.

"Namun, perlu adanya pembagian tugas yang jelas agar jika terjadi sesuatu, kita bisa merespons dengan cepat dan efektif. Kodim 0707/Wonosobo siap mendukung Pemda dan Polres dalam memastikan Pilkada berjalan aman dan lancar," tegasnya.

Latihan ini disamping untuk menyinkronkan semua aparat keamanan agar bisa melaksanakan tugas sesuai harapan, juga untuk sarana sosialisasi bahwa sebentar lagi akan dilaksanakan Pilkada. Dihimbau masyarakat bisa ikut menyukseskan pesta demokrasi tersebut mulai dari aktif hadir saat pemilihan dan



juga menjaga keamanan bersama.



“Latihan bersama ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara TNI dan Polri serta elemen masyarakat lainnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada berlangsung,” pungkas Pasi Ops.

Kontributor: Pendim0707